

POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNGPURBARANG

PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir

Donni Simatupang : 2015471031

Asuhan Kebidanan Pada Balita Dengan Demam Di TPMB Kiswari, A.Md.Keb Kota Metro

xii + 56 halaman; 5 tabel; 6 gambar; 8 lampiran; 12 daftar singkatan

RINGKASAN

Balita merupakan kelompok umur yang rentan terhadap berbagai penyakit, hal ini dikarenakan daya tahan tubuh balita yang masih lemah. Selain itu kehidupan balita juga masih sangat bergantung kepada orang tua terutama pada ibu, sehingga masalah kesehatan pada balita pun menjadi tanggung jawab orang tua yang tidak bisa dianggap remeh. Salah satu masalah kesehatan balita di Indonesia yang masih sering terjadi adalah demam. Asuhan kebidanan pada An. A dengan demam di TPMB Kiswari, A.Md.Keb Kota Metro, waktu pelaksanaan dimulai sejak tanggal 12 Maret 2023 sampai dengan 14 Maret 2023. Dari hasil pengkajian yang dilakukan pada bulan maret terdapat 41 kunjungan pasien anak dengan demam dalam kategori umur balita, salah satunya adalah An. A. Hasil pengkajian data An. A mengalami demam dengan suhu tubuh awal datang 38,0°C dan nampak lemas dan rewel, sehingga ditegakkan diagnosa An. A usia 38 bulan dengan demam. Rencana asuhan yang diberikan dengan melakukan tindakan pertolongan pertama demam dengan menganjurkan ayah menerapkan terapi di rumah dengan cara memberikan kompres hangat pada area lipatan tubuh dengan menggunakan air hangat, memberikan obat penurun panas 3 x sehari per 8 jam, menganjurkan ayah untuk memperhatikan kebutuhan cairan, nutrisi dan istirahat anak, serta anjurkan ayah menggunakan pakaian yang tipis atau menyerap keringat.

Penatalaksanaan kasus An. A dilaksanakan selama 3 kali dalam waktu 3 hari. Kunjungan awal pada 12 Maret 2023, asuhan yang diberikan memberitahu ayah mengenai hasil pemeriksaan, Menjelaskan tentang penanganan perawatan anak sakit di rumah (demam), Edukasi ayah untuk memperhatikan kebutuhan cairan yang cukup untuk anaknya, Mengajari cara pemberian obat oral di rumah, KIE kebutuhan cairan pada anak, KIE kebutuhan nutrisi pada anak, KIE kebutuhan istirahat pada anak dan kontrak kunjungan ulang. Kunjungan kedua pada 13 Maret 2023 asuhan yang diberikan yaitu melakukan informed consent, beritahu hasil pemeriksaan, memperagakan tindakan pemberian kompres hangat, edukasi pemberian obat lanjutan, KIE kebutuhan cairan, nutrisi, istirahat pada anak, memberikan termometer, kontrak kunjungan ulang. Kunjungan ketiga pada 14 Maret 2023 An. A sehat.

Evaluasi setelah dilakukannya tiga kali kunjungan didapatkan hasil An. A sudah tidak rewel, tidak lemas, dan tidak demam lagi dengan suhu 36,5°C.

Kesimpulan berdasarkan pengkajian dan penatalaksanaan yang diberikan menunjukkan bahwa demam dapat teratasi, sehingga penulis menyarankan untuk melakukan penatalaksanaan demam pada anak dengan menggunakan metode kompres hangat, menggunakan pakaian tipis/menyserap, dan mencukupi kebutuhan makan dan minum anak.

Kata Kunci : Balita, Demam

Daftar Bacaan : 2013 - 2022